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范文为教学中作为模范的文章，也常常用来指写作的模板。
常常用于文秘写作的参考，也可以作为演讲材料编写前的参
考。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？接下来小编
就给大家介绍一下优秀的范文该怎么写，我们一起来看一看
吧。

骨干教师培训学员代表发言稿篇一

在不断进步的社会中，发言稿对我们的作用越来越大，发言
稿可以提高发言人的自信心，有助发言人更好地展现自己。
还是对发言稿一筹莫展吗？以下是小编收集整理的骨干教师
培训讨论发言稿，仅供参考，大家一起来看看吧。

感谢市教科院组织这次培训、感谢这五位教师辛勤的劳动，
为我们提供了学习的机会，让我们获益匪浅。我们打算，不
仅自己在以后教学中向这五位教师好好学习，回去以后还要
积极宣传号召大家更好的打造“三四五高效课堂”。

简单说一下我们的讨论结果：这五堂课精彩展示了“三四五
高效课堂”的四种模式，向我们呈现了视听享受的大餐。我
们感触最深的有两点：

二、每一堂课都以学生的自主、合作、探究为主要方式。

五堂课颇多共性，又各有自己的亮点：

在专题活动课《马的世界》中，贾xx老师精当简洁、充满智
慧的课堂语言将各个教学环节巧妙衔接起来，过渡自然，令
人叹服。



在阅读教学课《芦花荡》中，王xx老师将学法指导贯穿课堂
始终，教学态度严谨扎实，给我们的教学以很好的.启发。

于xx老师的专题复习课《怎样读懂古诗》，直面中考，从五
个角度指导学生解读古诗，设计巧妙、内容很多、信息量大，
流程清晰条理。

在《古诗鉴赏》专题复习课，处处可以看出陈学燕老师注重
细节的特点：如陈老师给学生总结的九字口诀、讲到诗歌常
用艺术手法时提醒学生做好笔记、每个教学环节的设计都是
由浅入深学练结合。

就我们侯xx老师的作文评改课，我首先做一个说明：侯老师
平时是用两节课的时间来完成整个教学过程的，昨天他压缩
各个教学环节用一个小时的时间向我们做了一个展示，所以
每个环节显得有些仓促，请老师们见谅。我们认为，侯老师
的课体现了一个字：实。一是实在，不虚不空，踏踏实实的
指导、发现问题随时记录、及时整理反馈；二是重实效，向
学生展示13个评改要点，在自评、互评、共评的各个环节各
有侧重的指导评改，教会学生评改方法；三是重实用，侯老
师的这种课堂思路简单实用，易模仿好操作，便于我们学习。
我想，侯老师的课给我们提供了这样一个思路：我们可不可
以像侯老师这样，把评改方法教学生、把评改机会给学生、
把评改课堂还学生，把我们自己从繁重的作文批改中解放出
来！

谢谢大家，不当之处敬请批评指正。

骨干教师培训学员代表发言稿篇二

尊敬的xx院长、各位领导、各班主任、各位校长，各位学友
们：



大家好！

历时两个月的xx市xx工程英语骨干教师培训，在市教师教育
院的精心策划和周密安排下、在年轻美貌热情大方认真负责
的班主任xx老师的帮助下，我们54名初中农村英语教师携手
努力，顺利完成了本次培训的各项任务。

两个月来，教师教育院为我们精心安排了本次培训——3周集
训共18个专家的专题讲座和6周课堂教学实践活动，并提供了
良好的学习环境和生活条件，以及众多的人文关怀，解决了
我们学习和生活中的许多困难，使我们顺利的完成培训任务。
在此我代表初中英语全体学员感谢上级教育部门、感谢市教
师教育院和各实践学校为我们提供了这样一个良好的再学习
机会。

10月18日我们来自xx九个县市的54位学员，因为共同的目标
和事业，来到这人杰地灵、三垟湿地旁的市教师教育院，感
受英语培训带给我们的快乐、思考以及责任。两个月来，我
们在这里学到许多先进的教育教学理念，我们感受着思维的
碰撞，心灵的冲击所带来的喜悦和收获。两个月的学习让我
们有所感悟、有所启迪、有所思考、有所收获。

趁此机会，我仅代表参加英语培训的全体学员，向各位领导
和老师作一个简单的汇报。

两个月来，我们聆听了来自许多专家和一线英语教师风格迥
异却异样精彩的报告和讲座，分享了他们的先进理念和独特
见解，进一步明确了新课程背景下英语教学的方向，虽然集
训听报告的时间不长，却扩大了我们的视野，增强了我们的
教育信仰，提高了我们的教学理念，特别是几位一线教师的
先进经验介绍，非常贴近我们工作实际，解开我们工作中的
许多困惑。各学友间的自我介绍和金点子的交流，也为我们
搭建了相互了解、相互交流、相互提高的平台，这也从培训
一开始造就了一个强而有力的英语班集体。



理论与实践的紧密结合，丰富了我们的培训内容。两个月中，
学院为我们安排了9个实践点，以小组为单位，分别到九所xx
品牌学校进行了为期六周的英语教学实践活动。六个星期里，
我们每一组学员都跟随指导师进行备课、听课、上课、反思
和探讨，在此特别感谢教育院和班主任特意为我们安排xx最
好最强的英语指导师所付出的努力。从学员带回来的成果和
指导老师的评价、以及学院的交流汇报来看，绝大多数学员
在实践期间，深入学校，积极参与，认真学习，反思现在、
总结过去、找到差距、总结提高，达了预期的目标。从我们
学员自身的实践总结来看，对个人英语工作能力的提升帮助
是非常大的。

再精彩的报告，再有效的培训，如果被培训者没有自己的思
考，那是无效的，所以我们每一个学员都非常珍惜这么好的
学习机会，也能明白并体谅班主任陈老师的良苦策划和精心
安排。从xx院长的《再塑教育信仰》学习到每一场讲座，我
们都有自己的反思和体会；每一堂课后，我们也都能及时反
思和反馈，并积极撰写课后反思。我和所有在座的学员一样，
认真地完成了每一项任务。面对当前浮躁的社会大环境，面
对重智育轻实践的校园氛围，面对充满叛逆精神而又极具个
性的孩子，作为教育工作者，需要我们拿出教育信仰和智慧
来应对。我们该怎样把所学到的知识切实运用到我们农村英
语教学实践中去？我们要在自己的工作岗位上创出英语教学
的新天地，任重而道远。

一路来，我们聆听着，我们实践着，我们思考着，我们也在
收获着。我们收获了友谊，收获了知识，收获了思想，我们
还收获了快乐，收获了成就；回忆我们同班学习时、回忆我
们同组实践时、回忆我们同桌聚餐时、回忆我们同伙k歌时、
回忆我们同道泽雅体验民风民俗时，太多美好的回忆，我们
将幸福地满载而归。今天我们每个学员的脸上都带着喜悦、
都带着一本本厚厚的学习成果，就不难看出这两个月我们所
取得的成绩。培训已经划上圆满的句号，成绩只属于过去，



在我们前面是一个更大的挑战。虽然我们明天就要分隔两地，
但我相信我们英语班一定还会通过各种方式和途径来并肩作
战，因为我们永远是这个班级不可分割的一分子。

作为市xx工程农村英语骨干教师的一员，请允许我代表全体
参加骨干培训的学友表示：我们一定会继续努力学习，不断
提升、完善自己；以更加饱满的热情，将所学到的知识运用
到实际工作中去；充分发挥自身的优势，在教育教学过程中
真正起到带头、引领的作用；力争做一名让社会、家长满意
的教师，做一名让领导放心、同行欣赏的教师，做一名让孩
子钦佩、喜爱的教师；以自己的实际行动无愧于教书育人的
神圣使命！成为一只真正的领头雁。

让我们用掌声再次感谢xx院长、教师教育院、各实践学校、
各班主任、各专家老师和指导师，感谢你们两个月来，对我
们的关心、主持、帮助和指导。

最后祝各位身体健康、工作愉快、万事如意！

文档为doc格式

骨干教师培训学员代表发言稿篇三

各位领导，各位老师：

大家好!

今天__中__年新教师岗前培训开班仪式在此召开，我们的心
情非常激动。刚刚踏出大学校门，走入社会，我们就很荣幸
的成为了__中教师队伍的成员。四年的师范生活培养了我们，
如今我们即将开启我们的另一段人生新征程。

教师是文化的传递者。正所谓“师者，所以传道、授业、解
惑也”;教师是榜样，学高为师，身正为范也，教师要真正成



为学生的引路人。教师是管理者，应该有提高教学效率，促
进学生的发展的能力。教师也是学生的朋友，所谓良师益友，
就是强调教师和学生要交心，师生之间的融洽度、亲和力要
达到知心朋友一样。然而，我们作为新教师，在这些方面都
还有不足之处。由于教学经验的不足，我们在教育教学上往
往会遇到许多困难。尤其是面对现在快速发展的教育形势，
我们更需要通过进一步的学习来提高自己的教育教学能力。
学校为了使我们新教师尽快适应高中的教学工作，更快地融
入__中这个大家庭，特地为我们举办这次岗前培训，无疑这
次培训会为我们带来一场及时雨。它将给我们提供一次难得
的学习机会，我们也可以通过这次学习来提高自己的综合素
质，教学水平和专业知识。从这个角度出发，这次培训也是
我们自身专业发展的需要。在此，我代表全体新教师向学校
各位领导和老师致以诚挚的谢意。

为了好好把握这次难得的培训机会，在培训中我们将克服一
切困难和矛盾，按时到班，参加学习。上课专心听讲，做好
记录，认真学习。课后能够仔细体会，及时总结，并将在培
训班中学到的理论、知识运用到实践中，并在以后的学习工
作中不断地充实自身，在教育这块充满希望的热土上创造出
一片属于自己的天地。我们这些新面孔，带着真挚的情感，
美好的理想，成为了一名教师。我们很清楚：教师要为人师、
作表率，有许多事情要学习，我们将以老教师为榜样，以校
为家，与生为友，恪守教师的职业道德，刻苦钻研，不断探
索教育教学的新规律。宝剑锋从磨砺出，梅花香自苦寒来，
我们将以万分的努力来学习、充实、完善自己，争取早日成
为一名优秀的人民教师。

最后我想以陶行知先生的一句话来作结：捧着一颗心来，不
带半根草去。我相信我们会以这颗青春之心来塑造学生的心
灵!谢谢!



骨干教师培训学员代表发言稿篇四

尊敬的各位领导、各位同仁：

大家好！

今天我演讲的题目是《化作春泥更护花》。

我不是诗人，不能用漂亮的诗句讴歌我的职业；我不是学者，
不能用深邃的思想思考我的价值；我不是歌手，不能用动听
的歌喉歌咏我的岗位。然而，我是教师，我要在我的脑海中
采撷如花的词汇，构筑我心中最美好的诗篇；我要用深深的
思索，推演我心中最奥秘的哲理；我要用凝重的感情，唱出
我心中最优美迷人的颂歌——我爱我的教师职业，我爱我的
工作岗位。

从孔子讲学到科教兴国，教师，这个阳光下最崇高的职业，
在社会和国家中都占有重要的地位。“善之本在教，教之本
在师”，教师作为知识文化的传播者，肩负着育民兴国的重
任。虽然，我们没有华丽的舞台，没有簇拥的鲜花，然而三
尺讲台、一块黑板就是我们挥洒人生的天地，面对几十双迷
茫而渴求的眼睛，教师义无反顾的用自己的声音，播散爱的
阳光、智慧的甘霖。伴着教师声音的旋律，学生学会了用灵
魂去歌唱，用真诚去追求。教师的一生是平凡的，但平凡不
等于平淡，我们将用智慧和汗水谱写春花秋实的动人篇章。

当我怀着骄傲的心情跨进中山中学的校门，面对这所多年中
高考取得优异成绩，在社会上满载声誉的中学，我满是雄心
壮志。而今，我的心更是敬佩，在过去的这些日子里，我深
切的感受到了那荣誉背后老师们辛勤的工作和无悔的付出。
生活在这样一个团结而自强不息的集体里，我每天都被身边
美丽的故事感动着。

黎发妹老师，是我校化学教研组组长。五十开外的她两鬓已



经被岁月染白，她一丝不苟的工作态度，严谨有序的常规教
学，踏实细致的办事作风都是值得我们年轻教师学习的。办
公室里，球场边，总能见到她瘦小的身影被学生团团围住，
由于她担任初中毕业班的化学课程，身体累垮了，有时躺在
病床上，最放心不下的还是那帮孩子。在她身上，我品读出
一种“老黄牛”精神。去年中考，她所任教班级的化学成绩
又创新高，其中有两名学生冲进了全市前十名，而她，仍然
一如既往，生活简单而朴实。

王璐老师，一位年轻的妈妈，在小孩急需呵护和关爱的时候，
她承担了高中语文重点班的英语教学工作，她根据学生实际，
注重情景设置，提高教学效率，面对着那一双双渴求知识的
眼睛，她的脸上总是挂着甜美的微笑，引领学生在知识的海
洋中遨游。去年高考，她所任教的文科班平均分623分，名列
自治区第二名。她除了教学成绩优异，对自己的学生也特别
的关心爱护，为此她还荣获20xx年桂林市师德标兵的荣誉称
号。而她一心扑在教学上，对自己的家庭无暇顾及，面对年
幼的儿子，她只能充满着内疚之情。

我的同龄人，胡彬霞老师，带给我们又是一片清新、爽朗和
光明。她爱学生，学生也爱她。她与学生之间架起的是爱的
桥梁，师生之间心心相通，既净化了学生的心灵，又提高了
学生的整体素质。她凭借扎实的专业知识，新的教学理念，
灵活多样的教学方法，第一次带毕业班，就取得了骄人的成
绩，去年中考，她所教班级的物理成绩远远超过市平均分，
从她身上，我们看到的是教育事业的希望。

朋友们，同行们，无论是这个职业选择了你，还是你选择了
这个职业，我们都应该无愧于“教师”这个称号，都应该让
它成为太阳底下最光辉的职业。

骨干教师培训学员代表发言稿篇五

尊敬的各位领导，各位老师，各位同事：



下午好!首先非常感谢上海市教委、上海市人力资源与社会保
障部、锦江国际集团有限公司让我作为企业代表出席锦江国
际教师实践基地启动仪式，并在这个讲台上有机会发言。

古语有云：“天时地利人和。”这次锦江国际教师实践基地
的活动，正是上海市教委、上海市人力资源与社会保障部、
锦江国际集团有限公司为我们的行业培养出更多的专业性技
术人才所创造出的“天时”，而校企深入合作这一全新的运
作模式为我们搭建了更为广阔的实践平台，让优秀的教师走
进优秀的企业，实现互相学习，共同提高。

回顾从业这近40年，看着身边一批批同事从实习生到独挡一
面的岗位能手，再到管理人员，这一路走来无不充满艰辛。
这次的模式让我眼前一亮，它打破社会与学校的一堵墙，从
而拉近了企业与学校的距离，让实践操作与理论教学能更紧
密地结合在一起。这样的模式不仅是企业与学校的双赢，更
为和谐社会的建设及中国梦的实现添砖加瓦。长久以来，餐
饮中国梦萦绕在我心中，这次的活动，让我对于实现这个我
心中的餐饮中国梦有了十足的底气。

参加培训的是各个学校的老师，他们有着丰富的理论基础与
教学经验。通过这次的项目能够让老师们亲临用人单位，身
临其境，深切地感受到企业所需要的人才，将企业对人才的
期望带到学校，在日常的教学中更注重实践操作，自上而下
地去培养企业所需的人才。对于企业而言，这样的模式给与
企业接触到一线教学的老师，能够充分了解到理论教学的重
要性，能更好地将实践操作融入到理论学习中，加速了学生
的培养。

作为企业代表，这次将有一些教师来到我所在的单位进行培
训，我将认真准备，竭尽所能，将我的知识和技能倾囊相授，
严格要求受训老师，把企业对于人才的需求告知老师，充分
抓住这次难得的机会，建立企业与学校之间的和谐关系。



最后让我再一次地感谢上海市教委、上海市人力资源与社会
保障部、锦江国际集团有限公司所搭建的这个舞台，让我们
在这个舞台上翩翩起舞，为实现心中的餐饮中国梦而努力，
我坚信一批批的后起之秀将由此脱颖而出，我们的事业将无
比灿烂辉煌!谢谢各位在座领导、老师、同事!


